



FC-EICHELSBACH.DE

Im Auftaktspiel nach der Winterpause standen sich die SG Eichelsbach Sommerau und Eintracht Kleinheubach gegenüber. In der 44.Spielminute fängt Lukas Pfeifer eine Ecke der Kleinheubacher ab und schlägt den Ball auf den an der Mittellinie wartenden Jochen Schwinn. Der setzt sich gegen zahlreiche Gegenspieler durch und versenkt den Ball ins lange Eck zum 1:0. Somit ging es mit einem 1:0 Vorsprung in die Pause. In der 2.Halbzeit erspielte sich die SG noch ein paar gute Chancen, diese aber nicht genutzt werden konnten. So stand es nach 90 Minuten 1:0 für die SG Eichelsbach Sommerau. Ein verdienter Sieg für die SGE, da Sie über die komplette Spielzeit sehr wenige Torchancen zuließ.